Presenta Morena CDMX 32 quejas en IECM vs. Lía Limón

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/presenta-morena-cdmx-32-quejas-en-iecm-vs-lia-limon/ar2789250?v=1

Morena en la Ciudad de México ha presentado 32 quejas ante el <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)</u> por violación de distintas disposiciones en materia <u>electoral</u> en contra de la candidata por la Oposición, en Álvaro Obregón, Lía Limón.

De acuerdo con el partido, al menos ocho de estas se deben a que, aún siendo Alcaldesa en funciones, Limón utilizó de manera indebida recursos públicos para promoción personalizada.

Además de otras ocho por actos anticipados de campaña, a partir de actividades llevadas a cabo en horario laboral; nueve por el uso faccioso de programas sociales; y cinco por la utilización de las redes sociales oficiales para promover a la contendiente y vulnerar la equidad en la contienda.

El candidato por Morena a dicha Alcaldía, Javier López Casarín, detalló que la principal denuncia es la erogación de 5 millones y medio de pesos para la pinta de bardas en toda la demarcación con la leyenda de 'En Álvaro Obregón, aliados con la Limón', información que obtuvo la dirigencia estatal a través de una solicitud de transparencia.

En la conferencia de prensa, el representante de Morena ante el <u>IECM</u>, Eduardo Santillán, agregó que a la fecha van más de 600 quejas y denuncias interpuestas contra los partidos de Oposición en la Ciudad de México.



15 cm²

Página: 2

1/1

En corto

PRESENTAN 32 QUEJAS

Morena CDMX ha presentado 32 quejas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por violación de distintas disposiciones en materia electoral en contra de la candidata por la Oposición en Álvaro Obregón, Lía Limón. Bernardo Uribe



El Universal Sección: Nacional 2024-04-13 04:47:20

 458 cm^2

Página: 7

1/2

Morena acumula 600 quejas contra oposición

Denuncias ante <u>IECM</u> son por irregularidades en campañas, **como posible compra de voto, uso de programas públicos** y retiro de propaganda

FRIDA SÁNCHEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán, informó que a la fecha se han interpuesto más de 600 quejas y denuncias contra sus contrincantes en la capital por distintas irregularidades en lo que va de las campañas.

En conferencia de prensa, Santillán Pérez dijo que Morena ha hecho un esfuerzo por documentar y evidenciar las irregularidades de parte

de la oposición, quienes buscan "judicializar" la elección del próximo 2 de junio.

Entre estas irregularidades, el representante mencionó que se ha encontrado posible compra de voto, el uso de programas públicos para obligar a los capitalinos a acudir a actividades políticas y electorales, así como la violencia con la que se han bajado y destruido pendones y otro tipo de propaganda de los candidatos de Morena, PT y PVEM.

También dio a conocer que se

ha identificado "uso excesivo de recursos" de parte de algunos candidatos de oposición, por lo que adelantó que se presentarán las denuncias correspondientes.

Por otro lado, Eduardo Santillán afirmó que el partido guinda está preparado para defender en tribunales lo que, aseguró, ganarán en las urnas el 2 de junio, e hizo un llamado a que el proceso <u>electoral</u> se realice de forma pacífica.

"Estamos preparados nosotros para defender en los tribunales lo que vamos a ganar en las urnas; te-

nemos un esquema muy importante de defensa y estaremos haciendo este ejercicio permanente de denuncia, como lo hemos hecho en otras ocasiones; reiteramos la necesidad de que el proceso se lleve a cabo en condiciones de paz y de tranquilidad".

César Cravioto, vocero de la candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, acusó que la alcaldesa en funciones de Álvaro Obregón, Mariana Rodríguez, se ha dedicado a promocionar a la aspirante de la alianza PAN-PRI-PRD, Lía Limón, en redes de la demarcación y en horario de trabajo, algo por lo que también presentarán una denuncia, tanto en la Contraloría, como ante el Congreso de la Ciudad de México.

Además, dijo que solicitará a los diputados locales que se nombre a una nueva alcaldesa en esa demarcación.

Por su parte, Javier López Casarín, abanderado de Morena, PT y PVEM, advirtió que se han interpuesto 32 quejas ante el IECM por la supuesta violación de distintas disposiciones en materia electoral por parte de la candidata de la oposición en Álvaro Obregón, Lía Limón, quien busca reelegirse. ●



se han
interpuesto
contra la
candidata Lía
Limón por
violaciones en
materia electoral.



Estamos preparados para defender en tribunales lo que vamos a ganar en las urnas; tenemos un esquema muy importante de defensa"



Reiteramos la necesidad de que el proceso se lleve a cabo en condiciones de paz"

EDUARDO SANTILLÁN

Representante de Morena ante el IECM





Representantes de morena en la Ciudad de México aseguraron que se ha detectado "uso excesivo de recursos" de parte de algunos candidatos de oposición, y se presentarán las denuncias correspondientes.



LÍA DESVÍA 5 MDP PARA PROMOCIONAR SU IMAGEN

Los ediles con licencia de Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo además extorsionan para sus campañas 8

EXTORSIONAN A EMPRESAS PARA OUE LOS APOYEN

Morenistas de la CDMX dieron a conocer cómo operan ambos panistas en sus campañas

DANIEL ESCOBAR GRUPO CANTÓN

Los alcaldes con licencia de Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo, Lía Limón y Mauricio Tabe, respectivamente, serán denunciados -penal y electoralmente- por coaccionar el voto a través de la entrega de apoyos de programas sociales, así como por extorsionar a comercios y empresas para que los respalden con recursos para sus campañas electorales, dieron a conocer morenistas en la Ciudad de México.

En conferencia de prensa, Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral capitalino (IECM); Javier López Casarín, aspirante de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" a dicha alcaldía, y César Cravioto, vocero de la morenista Clara Brugada, candidata al Gobierno de la CDMX, explicaron cómo los 2 panistas llevan a cabo estos actos de presión.

Señalaron que ambos panistas piden dinero a comercios y constructoras a cambio de levantar las suspensiones de sus establecimientos u obras, o no clausurarlos, recursos que después Limón y Tabe utilizan para sus campañas proselitistas, pues van por su reelección en Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo.

"Nos han hecho llegar videos y audios donde a comercios establecidos les están pidiendo dinero a cambio de que no los clausuren (...). Por ejemplo, hay 96 obras que están suspendidas, curiosamente es el modus operandi. Los desarrolladores ingresan su trámite como lo marca la ley; se les niega,



518 cm²

Página: 1, 8

2/2

juegan con un vacío legal. "Posteriormente les exigen dinero para no suspenderlos", aseguró López Casarín.

El candidato de la coalición Morena, PT y PVEM agregó que incluso algunos desarrolladores llevan 2 años sin poder construir.

Los morenistas también afirmaron que los equipos de Lía Limón y Mauricio Tabe condicionan la entrega de los programas sociales a los beneficiarios, a cambio de que el próximo 2 de junio voten por ellos.

"Utilizan programas sociales de la alcaldía para intimidar a los beneficiarios, como acabamos de ver en un evento realizado hace unos días, donde a los asistentes se les exigió que si eran beneficiarios del programa tengan que acudir al evento", declaró Javier López Casarín.

En el evento convocado por Morena en la CDMX, se dio a conocer que dichas acciones son coordinadas por Mariana Rodríguez Mier, secretaria general de Gobierno en Álvaro Obregón, quien tiene a su cargo a una veintena de servidores públicos para ello.

También señalaron que esta persona promueve a Lía Limón en redes sociales, cuando es una funcionaria en activo, por lo que el partido guinda en la capital del país interpondrá una queja contra ella ante el IECM.

PUESTO



· La secretaria general de Gobierno en Álvaro Obregón, Mariana Rodríguez Mier, tiene a su cargo a una veintena de servidores públicos para cometer los chantajes



· Comete delitos con tal de ganar



· Busca su reelección con trampas







Página: 4

1/1

MORENA DENUNCIARÁ LA GUERRA SUCIA

PRIAN opera compra del voto en la capital

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En un marco donde la oposición ha recurrido a métodos variados de una guerra sucia en tiempos electorales, el representante de Morena ante al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán, sostuvo que los partidos de oposición PRI, PAN y PRD se están jugando la participación en las elecciones con casos detectados de la compra del voto.

El morenista señaló que su partido al percatarse de varias estrategias de guerra sucia, han hecho un esfuerzo en documentar las irregularidades, como el acarreo, la compra del voto, destrucción de propaganda y el uso de programas sociales.

"Nos preocupa también la utilización de programas públicos en diversas alcaldías gobernadas por el PRIAN en donde personas beneficiarias están siendo obligadas a acudir a actividades de carácter político-electoral bajo la amenaza de ser retirados como beneficiarios de los programas sociales".

Por su parte César Cravioto, vocero de la candidata morenista para la jefatura de gobierno, Clara Brugada, agregó que en este proceso, hay alcaldías de la oposición con personal de estructura que ha usado recursos públicos para participar en eventos proselitistas.

DINERO



· Denuncia Cravioto que alcaldías de la oposición ya usan recursos públicos para proselitismo



· Se ha destruido propaganda de Morena









LA DENUNCIAN POR USO INDEBIDO DE RECURSOS

Desvía Lía 5 mdp de AO para hacer proselitismo

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

A menos de 2 semanas de haber iniciado la contienda electoral en la Ciudad de México, la panista Lía Limón, quien aspira a su reelección en la Alcaldía Álvaro Obregón, se encuentra en el ojo del huracán por diversas quejas interpuestas ante el Instituto Electoral capitalino (IECM), entre ellas por el desvío de más de 5 millones de pesos para su campaña proselitista.

Javier López Casarín, abanderado de "Sigamos Haciendo Historia" a dicha demarcación, expuso públicamente 32 quejas en contra de Limón, entre las que destacan graves acusaciones por el uso indebido de recursos públicos para su promoción personalizada, lo que contraviene al artículo 134 de la Constitución Política Mexicana.

Según el aspirante de la coalición Morena, PT y PVEM, se han documentado gastos por un total de 5 y medio millones de pesos destinados a la pinta de bardas con la leyenda "En Álvaro Obregón, aliados con la Limón".

Estos fondos que deberían haber sido utilizados para actividades gubernamentales en Álvaro Obregón, fueron canalizados a la campaña electoral de la candidata, como se evidencia en varias solicitudes de transparencia.

Además, hay otras quejas por actos anticipados de campaña; eventos proselitistas en horario laboral; uso faccioso de programas sociales, y promoción irregular en las redes sociales oficiales de la Alcaldía Álvaro Obregón.

En ese contexto, López Casarín se refirió al incremento de las preferencias electorales a su candidatura, contrastándola con una supuesta disminución en las preferencias hacia Lía Limón, aspirante de la alianza PAN, PRI y PRD.

Al respecto, sugirió que las acciones ilegales de la edil con licencia y su equipo podrían estar motivadas por la frustración y el enojo ante la pérdida de votantes.

QUEJAS



· También fueron por actos anticipados de campaña; eventos proselitistas en horario laboral, y uso faccioso de programas sociales







2/2





Javier López Casarín afirma que ha subido en las preferencias electorales



· La edil con licencia derrochó millones de pesos en estas bardas



Metro Sección: Ciudad 2024-04-13 04:45:25

99 cm²

Página: 10

1/1

EN MALOS PASOS

BERNARDO URIBE

Morena en la Ciudad de México ha presentado un total de 32 quejas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por violación de distintas disposiciones en materia electoral en contra de la candidata por la Oposición, en Álvaro Obregón, Lía Limón.

El Partido, al menos 8 de estas se deben a que, aún siendo Alcaldesa en funciones, Limón utilizó de manera recursos públicos para promoción personalizada.

Además de otras ocho por actos anticipados de

campaña, en horario laboral; nueve por el uso faccioso de programas sociales, y cinco por la utilización de las redes sociales oficiales para promover a la contendiente y vulnerar la equidad en la contienda.

El candidato por Morena a dicha Alcaldía, Javier López Casarín, detalló que la principal denuncia es la erogación de 5 millones y medio de pesos para la pinta de bardas en toda la demarcación con la leyenda de 'En Álvaro Obregón, aliados con la Limón', información que obtuvo a través de una solicitud de transparencia.





Funcionarios panistas participan en bloqueo de Avenida Insurgentes: César Cravioto

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://hojaderutadigital.mx/funcionarios-panistas-participan-en-bloqueo-de-avenida-insurgentes-cesar-cravioto/

Las autoridades <u>de Álvaro</u> Obregón y Benito Juárez en lugar de coadyuvar, a resolver la problemática, lo que están haciendo es azuzar. Se tienen identificados a, por lo menos, tres trabajadores en activo de BJ y a un allegado a Federico Döring, que han estado en el lugar desde que inició la movilización.

El senador de la República César Cravioto denunció la presencia de trabajadores en activo de las Alcaldías Álvaro Obregón y de Benito Juárez en el bloqueo de Avenida Insurgentes con motivo del tema del agua.

Cravioto Romero condenó que personajes cercanos a Santiago "Tajada", así como a Lía Limón, inciten a esta movilización en lugar de buscar junto con las autoridades capitalinas una solución a este asunto.

Acompañado por la candidata a alcaldesa de Benito Juárez, Lety Varela, presentó imágenes en donde se observa -durante las protestas y en horario laboral- a Alejandra Sánchez Munive, subdirectora "A" de la Alcaldía Benito Juárez, quien además participa activamente en los eventos que Santiago "Tajada" realiza por la Ciudad. Lo mismo sucede con José Luis Armando López Paz, líder coordinador de Proyectos B en Benito Juárez; él y Maricarmen Porcayo, quien también ha sido captada en el lugar del bloqueo, son personas allegadas a Federico Döring.

"Los actuales alcaldes en funciones de Álvaro Obregón y Benito Juárez y su equipo, en lugar de ayudar a resolver el problema se cruzan de brazos y sólo le echan politiquería. En lugar de coadyuvar, a resolver la problemática, lo que están haciendo es azuzar, azuzar; pero esto ya se les revirtió tanto en Benito Juárez como en Álvaro Obregón, porque la gente, cuando hay un problema, lo que quiere es que las distintas autoridades participen en la solución de los problemas".

Por su parte, Camila Martínez, candidata a diputada local por el Distrito 18, por la <u>candidatura</u> común "Seguiremos Haciendo Historia", destacó que el Gobierno de la Ciudad de México es la única instancia que ha brindado ayuda a los afectados.

Detalló que se ha dado atención médica gratuita a los vecinos, además de que se ofrece suministro alterno de agua potable y, en el caso de las personas discapacitadas y los adultos mayores, las autoridades capitalinas se están encargando de limpiar sus cisternas.

"Desde aquí queremos hacer un llamado a los distintos partidos políticos a no partidizar el tema; el tema del agua es un tema fundamental, es un tema de acceso a la salud, es un tema de sanidad, y lo primero que necesitamos es poder informar de manera veraz a las vecinas y a los vecinos para que se pueda resolver esta problemática lo antes posible".

Finalmente, el también vocero de Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Seguimos Haciendo Historia", señaló que, por la intervención de servidores públicos del PAN en las protestas vecinales, se presentará una denuncia ante las instancias correspondientes.

"Vamos a denunciar ante la Contraloría de la Ciudad de México las distintas denuncias, porque funcionarios públicos en horarios laborales están desviando recursos, porque un servidor público en horarios laborales tiene

entaminación del agua	en su <u>s entidade</u> s	5.		
	_			
			_	

que estar trabajando y no haciendo grilla. Entonces vamos a interponer la denuncia y le vamos a pedir a Eduardo

César Cravioto señaló que funcionarios panistas de Benito Juárez están detrás de los bloqueos a avenidas por el tema del agua contaminada; Morena presentará una denuncia ante la Contraloría capitalina

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://losreporteros.mx/cesar-cravioto-senalo-que-funcionario-panistas-de-benito-juarez-estan-detras-de-los-bloqueos-a-avenidas -por-el-tema-de-agua-contaminada-morena-presentara-una-denuncia-ante-la-contraloria-capitalina/

El morenista César Cravioto y vocero de Clara Brugada, denunció que funcionarios panistas de la alcaldía Benito Juárez y Álvaro Obregón, están detrás de la campaña de miedo sobre el agua contaminada, además de incitar a bloquear avenidas para dañar al gobierno de la Ciudad de México,

Durante una conferencia de prensa, el Senador por Morena señaló que políticos cercano al candidato de la derecha capitalina, Santiago Taboada y a Lía Limón, candidata a la alcaldía de Álvaro Obregón, son quienes incitan a los ciudadanos de la ciudad a manifestarse, en lugar de coordinarse con el gobierno capitalino para solucionar el problema del agua potable.

Los actuales alcaldes en funciones de Álvaro Obregón y Benito Juárez y su equipo, en lugar de ayudar a resolver el problema se cruzan de brazos y sólo le echan politiquería. En lugar de coadyuvar, a resolver la problemática, lo que están haciendo es azuzar.

Sostuvo Cravioto Romero.

Además de usar el tema del agua como botín político y no ayudar a su solución, funcionarios #panistas de #BJ se dedican a hacer politiquería y a cerrar calles. Tantita vergüenza. En conferencia de prensa desde @MorenaCiudadMex: pic.twitter.com/hjwa4biQOU César Cravioto (@craviotocesar) April 13, 2024

El senador presentó imágenes para exhibir a Alejandra Sánchez Munive, subdirectora "A" de la Alcaldía Benito Juárez, durante las protestas y en horario laboral, Sánchez Munive participa activamente en los eventos de Santiago Taboada.

También, mostró imágenes en donde aparece José Luis Armando López Paz, líder coordinador de Proyectos B en Benito Juárez, junto a Maricarmen Porcayo fueron captados en el lugar del bloqueo y son personas allegadas a Federico Döring.

Por su parte, la candidata a diputada local por el Distrito 18, por la coalición "Seguiremos Haciendo Historia", Camila Martínez, destacó que el Gobierno de la Ciudad de México es la única instancia que ha brindado ayuda a los afectados.

En ese sentido, Martinez Gutiérrez llamó a no partidizar el tema del agua potable en la alcaldía, porque es necesario informar de manera veraz y oportunas ya que se trata del acceso al agua y a la salud.

El morenista César Cravioto que ante la presencia de funcionarios panistas en las protestas durante el bloqueo de la avenida Insurgente, presentará una denuncia en la Contraloría de la Ciudad de México y al <u>Instituto Electoral</u> de la Ciudad (IECM) por el presunto desvió de recursos.

Te puede interesar:

AMLO realiza gira por el sureste mexicano, supervisa los avances de la conscombinado en Valladolid, Yucatán y viaja en el Tren Maya hacia Quintana Roo	trucción de la planta de ciclo

PAN está detrás de campaña del miedo por aguaRelacionado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elsoberano.mx/2024/04/12/funcionarios-panistas-participan-en-bloqueo-de-avenida-insurgentes-cesar-cravioto/

El Senador de la república, César Cravioto denunció la presencia de trabajadores en activo de las Alcaldías Álvaro Obregón y de Benito Juárez en el bloqueo que mantienen en Avenida Insurgentes con motivo del tema del agua.

Cravioto Romero condenó que personajes cercanos a Santiago "Tajada", así como a Lía Limón, inciten a esta movilización en lugar de buscar junto con las autoridades capitalinas una solución a este asunto.

En conferencia de prensa, presentó imágenes, acompañado por la candidata a alcaldesa de Benito Juárez, Lety Varela, en donde se observa -durante las protestas y en horario laboral- a Alejandra Sánchez Munive, subdirectora "A" de la Alcaldía Benito Juárez, quien además participa activamente en los eventos que Santiago "Tajada" realiza por la Ciudad. Lo mismo sucede con José Luis Armando López Paz, líder coordinador de Proyectos B en Benito Juárez; él y Maricarmen Porcayo, quien también ha sido captada en el lugar del bloqueo, son personas allegadas a Federico Döring.

"Los actuales alcaldes en funciones de Álvaro Obregón y Benito Juárez y su equipo, en lugar de ayudar a resolver el problema se cruzan de brazos y sólo le echan politiquería. En lugar de coadyuvar, a resolver la problemática, lo que están haciendo es azuzar, azuzar; pero esto ya se les revirtió tanto en Benito Juárez como en Álvaro Obregón, porque la gente, cuando hay un problema, lo que quiere es que las distintas autoridades participen en la solución de los problemas".

Por su parte, Camila Martínez, candidata a Diputada Local por el Distrito 18, por la candidatura común "Seguiremos Haciendo Historia", destacó que el Gobierno de la Ciudad de México es la única instancia que ha brindado ayuda a los afectados.

Detalló que se ha dado atención médica gratuita a los vecinos, además de que se ofrece suministro alterno de agua potable y, en el caso de las personas discapacitadas y los adultos mayores, las autoridades capitalinas se están encargando de limpiar sus cisternas.

"Desde aquí queremos hacer un llamado a los distintos partidos políticos a no partidizar el tema; el tema del agua es un tema fundamental, es un tema de acceso a la salud, es un tema de sanidad, y lo primero que necesitamos es poder informar de manera veraz a las vecinas y a los vecinos para que se pueda resolver esta problemática lo antes posible".

Finalmente, el también vocero de Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Seguimos Haciendo Historia", señaló que, por la intervención de servidores públicos del PAN en las protestas vecinales, se presentará una denuncia ante las instancias correspondientes.

"Vamos a denunciar ante la Contraloría de la Ciudad de México las distintas denuncias, porque funcionarios públicos en horarios laborales están desviando recursos, porque un servidor público en horarios laborales tiene que estar trabajando y no haciendo grilla. Entonces vamos a interponer la denuncia y le vamos a pedir a Eduardo Santillán, porque como este es un asunto que se está mezclado con lo político y las campañas, que se pueda meter la misma denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México".

Asimismo, Cravioto Romero denunció la actuación de la actual alcaldesa de Álvaro Obregón, Mariana Rodríguez Mier y Terán, quien se ha dedicado a hacer proselitismo político a favor de Lía Limón en diversos medios. El vocero de Clara Brugada mencionó que se denunciará ante la Contraloría de la Ciudad de México y se solicitará al Congreso de la Ciudad que nombre una persona titular de la alcaldía que cumpla con sus funciones constitucionales, para que así Rodríguez y Mier se enfoque en coordinar la campaña de Limón García.

Finalmente, anunció que la próxima semana presentará casos de gobiernos panistas que llevan años sin resolver la contaminación del agua en sus entidades.

Estamos preparados para defender en los tribunales lo que vamos a ganar en las urnas: Eduardo Santillán

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://hojaderutadigital.mx/estamos-preparados-para-defender-en-los-tribunales-lo-que-vamos-a-ganar-en-las-urnas-eduardo-san tillan/

El representante de Morena ante el <u>IECM</u> sostuvo que la compra del voto por parte de la oposición podría poner en riesgo la elección del 2 de junio Indicó que se ha identificado el uso excesivo de recursos por parte de algunos candidatos del PRIAN Se pedirá al Congreso de la <u>CDMX</u> nombre a una nueva alcaldesa sustituta en Álvaro Obregón porque la actual anda en campaña con Lía Limón: César Cravioto

El representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Eduardo Santillán Pérez, señaló que ante su debacle el PRIANRD ha comenzado a generar elementos para descalificar el proceso electoral y judicializarlo.

Señaló que desde Morena se ha hecho un gran esfuerzo para documentar y evidenciar todas las irregularidades que el frente perdedor ha cometido desde que arrancó el proceso <u>electoral</u> en la capital del país.

Santillán Pérez sostuvo que entre los principales riesgos que se han detectado y que podrían afectar la elección del 2 de junio, está la compra del voto por parte de la oposición.

"Nos preocupa también la utilización de programas públicos en diversas alcaldías gobernadas por el PRIAN en donde personas beneficiarias están siendo obligadas a acudir a actividades de carácter político-electoral bajo la amenaza de ser retirados como beneficiarios de los programas sociales.".

El morenista indicó que aunado a lo anterior, son preocupantes los casos de violencia que se han presentado -principalmente- relacionados con el retiro y destrucción de propaganda de los candidatos de Morena, PT y Partido Verde.

Asimismo, denunció la intromisión de funcionarios públicos del PAN, del PRI y del PRD en las campañas los cuales dijo han hecho uso de recursos públicos para promocionar a sus candidatos.

"Decirles que estamos preparados nosotros para defender en los tribunales lo que vamos a ganar en las urnas. Tenemos un esquema muy importante de defensa y estaremos haciendo este ejercicio permanente de denuncia, como lo hemos hecho en otras ocasiones; reiteramos la necesidad de que el proceso se lleve a cabo en condiciones de paz y de tranquilidad".

Finalmente, mencionó que se ha identificado el uso excesivo de recursos por parte de algunos candidatos de oposición y por ende el rebase de los topes de campaña situación por la que dijo, presentará las denuncias correspondientes.

Por su parte, el senador César Cravioto evidenció a la alcaldesa en funciones de Álvaro Obregón, Mariana Rodríguez, quien en las redes oficiales de la demarcación y en horario de trabajo se ha dedicado a promocionar a Lía Limón.

"En lugar de estar trabajando se ha dedicado a sacar mensajes en favor de Lía Limón, por supuesto que lo vamos a denunciar en la Contraloría, pero también en el Congreso de la Ciudad de México. En lugar de que esté

4	e la actual no cump	ic con sus respon	saomaacs.	
				_